

El dólar se deprecia un 0,6% en la semana, a la espera de la respuesta del mercado ante las reuniones del Banco Central Europeo y de la Reserva Federal.

Las divisas emergentes pierden un 0,9% en la semana, destacando la fuerte caída del real brasileño, que se deprecia un 4% frente al dólar.

- El dólar estadounidense (USD) vuelve a perder terreno y se deprecia un 0,6%, según el DXY. Esta depreciación –especialmente frente al euro- ha venido motivada por la posibilidad de un anuncio sobre la fecha de finalización de las compras netas en la reunión del jueves 14 de junio del Banco Central Europeo (BCE). En este sentido, el mercado de divisas estará pendiente de las conclusiones de la Cumbre del G7, así como de las reuniones tanto del BCE como de la Reserva Federal la próxima semana.
- Las divisas emergentes retroceden un 0,9% en la semana. Entre ellas destaca la fuerte depreciación del real brasileño (BRL) que cae un 4% frente al USD. El Banco Central de Brasil ya ha manifestado su intención de defender la divisa no sólo con la venta de coberturas. Además, Brasil es uno de los países que presenta una mayor cobertura de deuda externa a partir de sus reservas (15% de deuda externa sobre reservas), lo que hace que su comunicado tenga una mayor fuerza, tal y como se observó en 2015. Por ello, a pesar de posibles periodos de volatilidad, se espera que el real brasileño se aprecie en el medio plazo.

Evolución del BRL/USD



Fuente: Afi, Bloomberg